

Grenoble, le 27 décembre 2016

Un beau succès pour les marchés de Noël de Grenoble !



Encouragés par une météo clémente, les Grenoblois se sont montrés très nombreux à visiter les différents Marchés de Noël de Grenoble, places Victor Hugo, Grenette et Docteur Martin, entre le 23 novembre et le 24 décembre. Un beau succès donc pour les commerçants, restaurateurs ou artisans.

Quelques chiffres sur cette édition 2016 :

81 chalets installés

160 m² de restaurants éphémères

450 m² dédiés à l'économie sociale et solidaire, à l'artisanat et au commerce équitable

32 jours d'ouvertures

348 heures d'ouvertures au public, dont 84h en présence du Père Noël !

Plus de **20 000** papillotes distribuées aux enfants par le Père Noël

108 représentation du célèbre spectacle « Cirk Puces ! »

40 concerts, sur 2 scènes (Victor Hugo et square Dr Martin), plus de **10 000** spectateurs

Plus de **30** prestataires, et une **dizaine** de services de la Ville mobilisés, soit plus de 100 personnes intervenant au montage et au démontage.



Olivier Bertrand, conseiller municipal délégué aux temps festifs, déclare : « Pour la ville, la priorité était la sécurité. Nous sommes satisfaits de constater que les Grenoblois ont répondu présent. Après les dernières attaques terroristes à Berlin, il était important de ne pas baisser les bras et de continuer à faire vivre un lieu de convivialité comme le marché de Noël. »